

Das Nelkenbeet.

„O Mütterchen! gib uns Jedem ein Blumenbeetchen, das uns zugehöre, mir eins, und Gustav eins, und Allwina eins, und Jeder pfleget dann des seinigen!“ So sprach der kleine Fritz zu seiner Mutter, und die Mutter gewährte ihm seine Bitte, und gab Jedem ein Blumenbeet voll schöner Nelken. Und die Kinder freueten sich über die Maaßen, und sprachen: „Wenn erst die Nelken blühen, das wird eine Herrlichkeit seyn!“ Denn es war noch nicht die Zeit der Nelken, sondern sie hatten erst Knospen gewonnen.

Aber der kleine Fritz war ungeduldig in seinem Gemüthe, und konnte die Zeit der Blüthe nicht erwarten, und er wünschte, daß sein Blumenbeet zuerst vor allen andern blühen möchte.

Da trat er hinzu, und nahm die Knospen in seine